



ELTERN FÜR BILDUNG

Landeselterninitiative für Bildung

Klassen mit 30 und mehr Kindern in Sekundarstufe I im Schuljahr 2007/2008 nach Schulform und Klassenstufe								
Schulform	Anzahl Klassen	in Klassenstufe						
		5	6	7	8	9	10	alle
Gymnasium	mit mehr als 29 Kindern	85	60	60	29	22	21	277
	von insgesamt	136	140	128	132	130	126	792
	in %	62,5%	42,9%	46,9%	22,0%	16,9%	16,7%	35,0%
Gesamtschule	mit mehr als 29 Kindern	27	29	23	24	29	4	136
	von insgesamt	77	69	67	68	67	40	388
	in %	35,1%	42,0%	34,3%	35,3%	43,3%	10,0%	35,1%
Erweiterte Realschule	mit mehr als 29 Kindern	5	7	7	10	22	5	56
	von insgesamt	145	154	181	210	227	114	1031
	in %	3,4%	4,5%	3,9%	4,8%	9,7%	4,4%	5,4%
Realschule	mit mehr als 29 Kindern	1	0	1	1	3	1	7
	von insgesamt	7	7	9	8	9	9	49
	in %	14,3%	0,0%	11,1%	12,5%	33,3%	11,1%	14,3%

Datenbasis: Statistisches Amt des Saarlandes, vorläufiges Ergebnis des Schuljahres 2007/2008, Stand: 16.1.2008

Ministerpräsident Peter Müller in seiner Regierungserklärung am 3.9.2007
(Landtag des Saarlandes 42. Sitzung - Pl. 13/42, S. 2476)

„Besonders in der Unter- und Mittelstufe sind die Klassen immer noch eindeutig zu groß... Deshalb wird die Landesregierung diese Situation ändern. Dabei wird es notwendig sein, einen schrittweisen Prozess in die Wege zu leiten. Größere Klassen als an den Grundschulen soll es in Zukunft auch an den weiterführenden Schulen nicht mehr geben. Dies gilt schon ab dem nächsten Schuljahr für die Eingangsklassen der weiterführenden Schulen. Danach wird die „Kleinere-Klassen-Garantie“ Jahrgang für Jahrgang aufsteigend realisiert.“